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 １２月１１日（金）、高崎通級指導教室で難聴のお子さんを担当している先生方とオンラインによるケ

ース会議を行いました。高崎中央教室、中居教室、金古教室、城山教室から６人の先生方にご参加いただ

きました。 

 高崎の通級指導教室に通いながら、聾学校の教育相談を利用している子どもさんについて、使っている

教材を見せ合ったり、指導や相談についての情報交換を行ったりしました。普段から、それぞれの担当同

士は連絡を取り合っていますが、難聴のお子さんを担当している先生方と聾学校の担当者、みんなでケー

ス会議を行ったことで、より広い視点から意見を出し合い、共通理解を図ることができました。 

 初めてのオンラインによるケース会議でしたが、新しい研修の可能性を感じることができた貴重な時間

となりました。 

 高崎通級指導教室の先生方、ありがとうございました。 

 

 聾学校地域支援部では、他の通級指導教室の先生方とも、 

ケース会議や研修の機会を持ちたいと考えています。 

 難聴のお子さんの指導、支援について、保護者の方への支援に

ついて、在籍校との連携について、補聴機器の使い方について

等、情報交換できればと思います。ぜひ、お声がけください。こ

ちらからお願いする場合もあると思います。その際はよろしくお

願いいたします。  

 

高崎通級指導教室の先生方と 

オンラインケース会議をしました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２３日（水）群馬大学附属病院の言語聴覚士の先生方と、２時間ほどケース会議をオンラインで

行いました。 

 病院からは、２つの事例について、聾学校からは、４つの事例について、医学的な視点から、また教育

的な視点から話し合うことができました。日頃から連携をしていますが、今回お忙しい中言語聴覚士の先

生方と情報交換できたことは、大変貴重な時間であり、今後の指導に活かせていかなければならないと、

改めて身の引き締まる思いがしました。 

お正月なぞなぞ  
① ぞうはぞうでも お正月に 食べられてしまう ぞうってなーんだ？ 

② お正月に 空にあげるもの なーんだ？ 

③ もらうと うれしい 玉は なんーだ？ 

④ もちは もちでも ぴかぴか 光りそうなもちはなあに？ 

⑤ おぎょうぎのいい人でも お正月になると らんぼうに なげちゃうものなあに？ 

 

令和３年のスタートです。どんなお正月でしたか？聾学校に来たら、担当の先生にたくさんお話してくだい。 

            

    

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

新型コロナウイルス対策にご協力ください。 
 

風邪の症状等、いつもと違う様子が見られましたら、このような状況下ですので、無理をせず、通

級・教育相談はお休みしてください。またご家族に同じような症状がある場合もご遠慮ください。 

玄関では消毒を済ませ、体温の確認、体調のチェックを行っています。また必ずマスクをしてから

いらしてください。改めて協力をお願い申し上げます。 

群馬大学附属病院のＳＴの 

先生方とケース会議をしました 

答えは、担当の

先生に聞いて

みよう 


